



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

28 novembre 2012

Office de construction des routes nationales A9 Nomination de deux chefs de projets

(IVS).- Deux nouveaux chefs de projet ont été nommés au sein de l'Office de construction des routes nationales (OCRN), en charge de la construction de l'A9. Il s'agit de Beat Weyermann et de Gustav Martig, tous deux ingénieurs civils HES. Ces nominations comblent les importantes lacunes dans le domaine du personnel dont souffre l'OCRN suite aux récents départs de divers collaborateurs.

Beat Weyermann travaille actuellement en qualité d'ingénieur en chef, responsable de projets et de la direction des travaux auprès de Berchtold + Eicher Bauingenieure AG à Zoug. Il jouit d'une expérience confirmée dans la conduite du personnel, de la planification, réalisation, surveillance et coordination de projets de construction. Beat Weyermann entrera en fonction le 1^{er} avril 2013. Actuellement domicilié à Cham (ZG), il élira domicile dans son actuelle résidence secondaire de Hohtenn (Haut-Valais).

Après avoir dirigé un bureau d'ingénieur, Gustav Martig (domicilié à Gampel) travaille depuis 2009 déjà au sein de l'OCNR en qualité de chef de la direction locale des travaux sur le tronçon Steg/Gampel Est – Viège Ouest. Il bénéficie d'une solide expérience et de larges connaissances dans la gestion de grands projets de construction. Gustav Martig prendra sa nouvelle fonction ces prochaines semaines. Le poste devenu vacant suite à sa promotion sera mis au concours.

Personnes de contact:

Le conseiller d'Etat Jacques Melly, chef du département des transports, de l'équipement et de l'environnement 079 559 66 90 Adrian Zumstein, chef du Service administratif et juridique du DTEE 079 302 35 62

L'autoroute A9 s'étend dans le Haut-Valais sur 31,8 km entre Sierre-Est et Viège-Est (Grosshüs Eyholz). 50 % de son tracé est couvert (tunnels ou tranchées couvertes). Le maître d'œuvre est le Canton du Valais sur mandat de l'Office fédéral des routes (OFROU). Environ 70 communautés de travail et d'ingénieurs ainsi que près de 400 collaborateurs travaillent actuellement sur les chantiers. L'ouverture partielle est prévue au plus tôt pour 2016/2017. www.a9-vs.ch

